



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE**  
**DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**  
Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## FORUM

Intervenant hier, par visioconférence, au Forum de Paris sur la paix, le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a, au nom de la CEEAC dont il assure la présidence en exercice, invité les leaders mondiaux à tirer, collectivement, les enseignements liés à la pandémie de Covid-19.

Page 5

## ENTRETIEN

Dénonçant, dans un entretien à "L'Union", des complicités entre opérateurs indécents et hauts cadres de l'administration autour de la dette intérieure, le porte-parole de la présidence de la République, Jessy Ella Ekogha, promet des "poursuites judiciaires" à leur rencontre.

Page 6

# ET RUGIR DE PLAISIR !

**VICTORIEUSES** (2-1) – malgré quelques frayeurs sur la fin – des Scorpions de Gambie hier soir sur la pelouse du Stade de Franceville, les Panthères du Gabon ont marqué, au détriment d'un adversaire auquel elles ravissent la place de leader du groupe D, des points précieux dans l'optique de la qualification pour la Can-2021. Elles peuvent envisager sans pression particulière la manche retour lundi prochain à Banjul.

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

Merci à la Task force qui vient de démanteler des réseaux mafieux des finances publiques.

Vous vous imaginez, sur 650 milliards de francs audités, le montant de la dette intérieure annulée est d'environ 440 milliards de francs CFA! Il faut dire que ces gens-là sont impitoyables pour le Gabon! Voilà la preuve tangible que depuis des décennies, des soi-disant opérateurs économiques avec la complicité des cadres de notre administration publique pillent l'Etat gabonais. Et cela, depuis kala-kala. Pendant ce temps, ces "criminels" circulent tranquillement dans le pays. Révoltant!

Si déjà la dette intérieure est surévaluée, qu'en sera-t-il de la dette extérieure avec des acteurs à l'appétit gargantuesque quand il s'agit du Gabon? Ce sera la fin de tout. Un ex-Grand du pays confiait publiquement qu'il "piochait" dans les caisses du Trésor public à la pelle. C'est évident que les autres qui disposent de moyens colossaux utilisent la pelleteuse. C'est rapide et moins éreintant. Seulement l'immensité des dégâts est affolante. Pourquoi la Task force ne fourre pas son nez là aussi? Elle ne doit tout de même pas faire confiance aux rapports bidons des "vérificateurs" de nos dépenses? Et puis, il y a ces engagements budgétaires après "service fait", n'est-ce pas intéressant d'y voir aussi clair? En tout cas, on a commencé un boulot, il faut le terminer...

Et la Task force doit y penser. Car, les crimes économiques, le pays en a trop souffert, quoi...

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

COVID - 19

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit